

大桑 第23号 無所属 まさたか



サラリーマンから^{しせい}市政にチャレンジ！

私たち市民が政治に参加する流れを作ります！

栄区から、しがらみのない政治を実現します！

市議員2年目
よろしくお願ひします！

JR大船駅・本郷台駅・港南台駅のいずれかで！

公約

- 1、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞を配り続けます(情報公開)。
- 2、大桑まさたかの政治活動資金を公開し続けます。
- 3、私たち市民が政治に参加する流れをつくりまします(しがらみをなくす)。

約300円

先月号で、防犯・治安に対する横浜市民の関心・要求が高まっているとご紹介しました。そんな時、神奈川新聞(9月10日掲載)でこんな記事を読んだので、ここで紹介したいと思います。

それが、上に書いてある約300円です。なにが約300円かと言いますと…、門灯を一晚10時間つけっぱなしにした時の一ヶ月の電気代です。

もちろん、門灯をつけることによって、犯罪が完全になくなるわけではありません。

しかし「犯罪者は門灯の明るさに犯行を敬遠する」というデータはあります！！

また、何よりも大切なのは地域の連帯だと思います！この記事を読んだ方は、是非お隣の方と一緒に始めてみてください！よろしくお願ひしますm(__ __)m

最後に、横浜市重点政策課題の一番は防犯力・防災力の向上です！！

大

桑

新

聞

プロフィール

大桑正貴(まさたか)

第23号

発行元

「大桑正貴としがらみのない政治を実現する会」

〒247-0005 神奈川県横浜市栄区桂町688-4-601

TEL&FAX : 045-892-5187

携帯電話 : 070-6511-1295

<http://www5a.biglobe.ne.jp/m-okuwa/>

E-mail : m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

昭和48年7月4日生まれ横浜育ち 血液型A型

横浜市立小山台小学校入学

大分県立大分舞鶴高校入学(1年次冬、転勤で横浜へ戻る)

神奈川県立大岡高校卒業

神奈川大学法学部法律学科卒業

2002年12月 派遣会社アシスト株式会社 退職

2003年4月 横浜市議員 初当選

若者政治家養成塾在籍(第1期生)

趣味 : サッカー、バスケットボール

家族 : 妻(飼い猫のママは実家でのんびり暮らしています)

ボランティア大募集！ TEL&FAX:045-892-5187

大桑と一緒に、泣いたり、笑ったり、喜んだりしてくれる人を募集しています。

討議資料

JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅いずれかの駅で配布しております。

8月分の収支報告(収入は政務調査費55万円/毎月)

平成16年度8月現在の政務調査費累計残高は **- 36,491円**です。

今回の使用金の内訳

郵便代	8,350円	新聞代	18,780円
大桑新聞印刷代	77,646円	文具費等	905円
勉強会代	67,312円	書籍代	91,264円
通信費	41,699円	事務所費等	27,723円
交通費	49,300円	道路使用料(8月分)	4,000円

8月の支出合計は

386,979円です。

近況報告

9月に入り暑さが少し楽になったせか、私の偏頭痛は治まりました(^ ^)

この件では、皆様から心配のお手紙や様々なアドバイスを頂きました。

本当にありがとうございましたm(__ __)m

また9月は**本会議**があり、保育園の民営化・G30・東横線廃線跡地の利用法などについて質問しました。これに続き、10月は平成15年度の**決算委員会**が始まります(この新聞が皆様に届くころには決算委員会は終わっているかも知れませんが...)。10月中は、ほぼ毎日、市役所に行くことになると思います。

お詫び・1

現在、桂町に事務所を構えておりますが、日中はほぼ人がおりません。

妻が体調を崩し、私が行き来しているだけになってしまい、昼は事務所に人がいない事が多くなっています。大変申し訳ありませんが、御用の方は**留守番電話**になっておりますのでお名前とご用件をお入れ下さい！ よろしくお願ひします！

保育園の民営化

今年の4月に4つの市立保育園が民間に移管され半年が経ちました。

移管された4つの保育園は、移管先法人の努力などにより大きな混乱もなくスムーズに移管され、現在も保育園は落ち着いた状態で運営されています。移管にあたっては、横浜市も昨年11月から**引継ぎ**や**共同保育**を実施し、**臨床心理士**なども配置してきました。

また、移管された保育園においては、**保育時間のさらなる延長**や3歳児以上への**主食の提供**が実施されるなど、保育サービスは順調に拡充しています。

しかし、移管にあたり横浜市と保護者の間に生じた行き違いは、いまだに解消されていません。この件は、横浜市も**反省**をしなければなりません。保護者の皆様も、冷静になって頂ければと思います。なぜなら、この状態は子供にとって非常に不幸な状態だと思うからです。是非、子供のために、もう一度、「何が本当に子供のためなのか？」を考えていただければと思います。

最後になりますが、昨年、横浜市は児童**1706人分**の保育所を整備しましたが、今年も**1190人**の待機児童がいます。まだまだ保育所は足りていません。

民間移管そのものは、直接、待機児童の解消には繋がりません。しかし、民間移管をすることより出来た資金で多くの保育所を整備することが出来るのは事実です。ちなみに、私は市立保育園の民間移管に賛成です。

お詫び・2

実は、先月号で**誤字脱字**がありました。申し訳ありませんでしたm(__ __)m

今後も、十分、気を付けますのでよろしくお願ひします！！